

EVAL-INFO-SYSTEM (EIS)

Das Informations-System der Zukunft: Systematisch Richtung Wahrheit
The information system of the future: systematically towards truth

Das ewige Trauma der Deutschen...

...ein Kommentar mit Dokumenten des EVAL-Gründers K-H.Hinrichs



The eternal trauma of the Germans...

Deutschland war 3000 Jahre Schlachtfeld – 2min und damit haben wir den am meisten mit Blut getränkten Boden der Welt.

Das Verhältnis Russland-Deutschland ist historisch insbesondere durch 2 Weltkriege schwer belastet. Für die **russische Seele**, mit oder ohne Putin, waren die deutschen Tiger-Panzer der Nazis ein tiefgehender Angstfaktor. Es hat sich heute nur die Tierart geändert: der an die Ukraine gelieferte Panzer heißt Leopard, mit dem nun russische Soldaten zerfetzt werden.

Im Namen Deutschlands haben Nazi-Verbrecher 1941 die Sowjetunion mit dem Ergebnis von ca. 27 Millionen toten Sowjetbürgern überfallen.

Jahrelang wurden beispielsweise die Ängste und Sicherheitsinteressen Russlands durch die von den USA gesteuerte NATO brutal ignoriert, bis dann Russland keinen anderen Ausweg als einen idiotischen Krieg mehr sah. Wichtige westliche Leitmedien fragen kaum nach, warum das alles passiert ist. **Es reicht die nicht belegbare Behauptung, die uns täglich eingehämmert wird, dass Russland im Machtrausch die alte Sowjetunion wieder herstellen wolle.**

Wann verstehen insbesondere CDU/CSU, FDP und Grüne endlich, dass man eine Atommacht niemals besiegen kann??

Eine besondere historische deutsche Verantwortung wäre wie beim Jüdischen Volk gewesen, dass Deutschland deeskaliert und mit aller Macht diplomatische Lösungen sucht und nicht in Kriegshysterie und Militarisierung versinkt.

Wir haben nach dem 2. Weltkrieg für Jahrzehnte eine Menge verlernt, aber wir sind lernfähig und lernwillig und wenn wir etwas lernen, dann gründlich.



Ich hätte niemals gedacht, dass ich am Ende meines Lebens nochmal an meine Kindheit erinnert werden würde:

In dem Bunker in Hamburg, wo ganze Stadtteile über mir brannten und die britischen Lancaster-Bomber auch Phosphor-Bomben abgeworfen haben. Das Schreien der

brennenden Menschen, die vom Phosphor getroffen wurden und ins Wasser sprangen, dort aber weiter brannten, hat sich bis heute tief eingepägt.



Krieg ist die Entfesselung brutalster Unmenschlichkeit. Aber nur für die Generation, die ihn erlebt hat. Die folgenden Generationen leben in der naiven Hoffnung, dass alles nicht wiederkehren wird. Das ist die schlimmste historische Illusion

Wir werden in kleinen Schritten durch massive Kriegspropaganda vorbereitet und wenn diese lange genug auf uns einprasselt, dann stimmen wir irgendwann dem Rüstungswahn und Krieg zu.

Alle Grausamkeiten der Geschichte wären harmlose Ereignisse gewesen im Vergleich zu dem, was uns jetzt erwarten könnte.

Rückblick auf den Kalten Krieg im 21. Jahrhundert, den wir nur durch Glück, Zufall und die Geistesgegenwart sowjetischer Offiziere überlebt haben, eigentlich hätte diese einstmals wunderschöne Erde schon für Millionen Jahre vernichtet sein können:

[Aufrüstung nur zur Verteidigung- Kriegshetzer -2min](#)

[Friedensträume-nichts gelernt -2min](#)

[Tod der Erdbevölkerung-Wüste Erde-4min](#)

Es ist die höchste Perversion des menschlichen Geistes von einem „begrenzten Atomkrieg“ zu sprechen, der in Europa geführt werden könnte.

Spätestens Ende 2024 soll die EVALuierung Ukraine-Konflikt fertig sein und dann wird sich zeigen, ob sachliche Dialoge noch eine Chance haben und Rüstungswahn und Kriegshysterie insbesondere in Deutschland eingedämmt werden können.

EVALuierung *Ukraine-Konflikt*
Оценка *украинского конфликта*
Оцінка *українського конфлікту*
EVALuation *Ukraine Conflict*



Werden wir kleinen, unendlich arroganten Menschengeister endlich unsere Lage begreifen, dass nicht nur die Sonne diesen Himmel rot färben könnte?

Поймем ли мы, маленькие, бесконечно самонадеянные человеческие души, наконец, наше положение, что не только солнце может окрасить это небо в красный цвет?

Чи зрозуміємо нарешті ми маленькі, безмежно зарозумілі людські душі своє становище, що не тільки сонце могло пофарбувати це небо в червоний колір?

Will we little, infinitely arrogant human spirits finally understand our situation, that not only the sun could color this sky red?

Wir haben uns seit 1981 trotz riesiger technischer „Fortschritte“ keinen Millimeter im zwischenmenschlichen Bereich weiterentwickelt. Der SPIEGEL-Artikel von 1981 zeigt das in erschreckender Weise:

39/1981

EVAL-Datenbank
KRIE04-TB 07V
GSLH28-TB 01



[Das geplante Inferno-Die Ursachen des 3. Weltkriegs \(Auszug 1981\)](#)

[Das geplante Inferno-Die Ursachen des 3. Weltkriegs \(kompletter Artikel 1981\)](#)

Diese schwere, bedrohliche Weltkrise nehmen wir jetzt zum Anlaß, endlich eine [Weiterentwicklung der Menschheit](#) einzuleiten: Faire, sachliche, respektvolle und zivilisierte Dialoge mit den Politischen Entscheidungs-Trägern (PET) über alle Probleme des Planeten. Sollten die Dialoge ablehnen, erklären wir sie auf allen medialen Kanälen als nicht wählbar.